

La Sociedad Valenciana de Neumología impulsa la VIII edición del encuentro 'NEUMOBEST' para promover las buenas prácticas en neumología con foco en EPOC con la colaboración de Chiesi

- *El Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Valencia ha acogido el encuentro, en el que se han realizado dos ponencias y un taller sobre buenas prácticas en el ámbito de la neumología, con foco en la Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (EPOC)*
- *El encuentro se dirige a neumólogos con el objetivo de promover el intercambio y la actualización de conocimiento científico entre profesionales sanitarios*

Valencia, 27 de febrero de 2025 – Chiesi España & Portugal, filial del grupo biofarmacéutico internacional centrado en la investigación, colabora con la Sociedad Valenciana de Neumología en la VIII edición del encuentro 'NEUMOBEST', organizado en el Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Valencia. El encuentro se dirige a neumólogos de la Sociedad Valenciana de Neumología con el objetivo de promover el intercambio y la actualización de conocimiento científico entre profesionales sanitarios con el fin de generar un **impacto positivo en la calidad de vida de los pacientes**.

La VIII edición de NEUMOBEST pretende abordar las buenas prácticas en el ámbito de la neumología, contribuyendo a la formación de los especialistas y facilitándoles herramientas que les ayuden en el día a día de la práctica clínica. El encuentro ha sido moderado por la **Dra. Cruz González**, Presidenta de la Sociedad Valenciana de Neumología, y la **Dra. Jéssica Lozada**, Coordinadora del Grupo de Trabajo de EPOC de la Sociedad Valenciana de Neumología.

La sesión ha contado con la ponencia 'La EPOC y la salud respiratoria', impartida por el **Dr. Alberto Saura**, Neumólogo del Hospital de Sagunto, y 'Ejercicio físico y EPOC', a cargo del **Dr. Sergio Calvache**, Neumólogo y Licenciado en ciencias de la actividad física y del deporte. Asimismo, la jornada ha incluido la realización del taller 'Ayudemos a nuestros pacientes a respirar ¿Qué más podemos aportar?', dirigido por la **Dra. Isabel Vázquez**, Jefa de Servicio de Rehabilitación y Medicina Física del Hospital Universitario y Politécnico La Fe de Valencia, y la **Dra. Clara d'Ors**, Médico Especialista en Rehabilitación del Hospital Universitario y Politécnico La Fe de Valencia.

La **Dra. Isabel Vázquez**, Jefa de Servicio de Rehabilitación y Medicina Física del Hospital Universitario y Politécnico La Fe de Valencia, afirma que *"desde nuestra experiencia como unidad específica de rehabilitación respiratoria, los pacientes con EPOC se benefician en gran medida del tratamiento rehabilitador. En nuestra consulta se realiza la valoración del paciente, enfocada a su sintomatología, la situación física y su repercusión sobre su calidad de vida. En función de estos parámetros, se orienta un tratamiento que puede ser domiciliario, con pautas individualizadas para cada paciente, o realizado en nuestra unidad de modo supervisado. El objetivo es el **control de los síntomas, el aumento de la capacidad funcional y la prevención, en la medida de lo posible, de las complicaciones de estos pacientes, a través de cambio de estilo de vida para evitar sedentarismos y mejorar la tolerancia a la disnea mediante pautas de ahorro de energía, dadas por terapia ocupacional, cuando es necesario. Con todo ello, se objetiva una clara mejoría subjetiva y objetiva en la supervivencia y en la calidad de la misma**".*

Alrededor de 6 millones de personas en España sufren patologías respiratorias crónicas, siendo el asma¹ y la EPOC² dos de las más prevalentes en España. En la Comunidad Valenciana, estas enfermedades están muy presentes con más de 100.000 personas con un diagnóstico activo de EPOC³ y cerca de 375.000 personas que padecen asma⁴. Debido a la persistencia de los síntomas, las personas que padecen estas enfermedades pueden sufrir un impacto significativo en sus vidas. La colaboración de Chiesi en 'NEUMOBEST' forma parte del compromiso de la compañía por mejorar la calidad de vida de los pacientes respiratorios y por visibilizar estas patologías.

Por su parte, **Dolors Querol, Directora de Medical & Technical Affairs de Chiesi España & Portugal**, señala que *"las acciones desarrolladas en colaboración con la Sociedad Valenciana de Neumología suponen un impulso en nuestro compromiso por generar un impacto positivo en la vida de los pacientes respiratorios. Desde Chiesi, seguiremos fomentando la colaboración con los profesionales sanitarios para visibilizar las patologías respiratorias y las necesidades de las personas que las padecen, así como para promover el intercambio de conocimiento científico y la formación"*.

Chiesi y la Sociedad Valenciana de Neumología también han impulsado conjuntamente la acción de concienciación '**Acercando la EPOC a la sociedad valenciana**'. Esta iniciativa, realizada con el apoyo del Valencia Basket, se llevó a cabo el pasado 6 de febrero en el Pabellón Fuente de San Luis de Valencia, antes de la celebración del partido de la EuroCup de baloncesto entre el Valencia Basket y el Cosea JL Bourg-en-Bresse de Francia. La acción contó con un espacio específico en las instalaciones donde se realizaron espirometrías a los asistentes, se distribuyó información sobre la importancia del diagnóstico y tratamiento de la EPOC y de la adherencia y el uso de inhaladores, así como de los efectos adversos del tabaquismo, y se atendió a personas interesadas en las patologías respiratorias.

Fuentes:

¹ ASMA, enfermedad crónica; Todos los datos proceden de: International Respiratory Coalition: Lung Facts 2023 (Asma) Disponible en:

<https://international-respiratory-coalition.org/diseases/asthma/>

² EPOC, enfermedad pulmonar obstructiva crónica; OMS, Organización Mundial de la Salud. Todos los datos proceden de International Respiratory Coalition: Lung Facts 2023 (COPD) Disponible en:

<https://international-respiratory-coalition.org/diseases/COPD/>

³ Datos de la Consejería de Sanidad Universal y Salud Pública de la Generalitat Valenciana.

<https://comunica.gva.es/es/detalle?id=360997593&site=174859789>

⁴ Datos de la Consejería de Sanidad Universal y Salud Pública de la Generalitat Valenciana.

<https://comunica.gva.es/es/detalle?id=371592919&site=174859789>

Sobre Chiesi

Chiesi España forma parte del Grupo Chiesi, un grupo biofarmacéutico internacional centrado en la investigación que desarrolla y comercializa soluciones terapéuticas innovadoras en salud respiratoria, enfermedades raras y atención especializada. Chiesi España celebra su 30º aniversario en 2025 con un equipo que actualmente cuenta con más de 300 personas altamente motivadas, capacitadas y con una consolidada trayectoria. La misión de la empresa es mejorar la calidad de vida de las personas y actuar de forma responsable con la sociedad y el planeta.

Al cambiar su estatus legal a *Benefit Corporation* en Italia, Estados Unidos y Francia, el compromiso de Chiesi de crear valor compartido para la sociedad es legalmente vinculante y central en la toma de decisiones de toda la compañía. Como B Corp certificada desde 2019, somos parte de una comunidad global de empresas que cumplen con altos estándares de impacto social y medioambiental. El objetivo de la empresa es alcanzar las cero emisiones netas de gases de efecto invernadero (GEI) en 2035.

Con más de 85 años de experiencia, Chiesi tiene su sede en Parma (Italia), opera en 31 países y cuenta con más de 7.000 empleados. El Grupo cuenta con 7 centros de investigación en Italia, Francia, EE.UU., Canadá, China, Reino Unido y Suecia; 3 centros de producción en Italia, Francia y Brasil; y presencia comercial en más de 100 países en todo el mundo.

Para más información, visite www.chiesi.es

Contacto para prensa:

Goretti Hidalgo Zan

Head of Corporate Communications, Shared Value & Sustainability

Tel. +34 934 948 000

comunicacion@chiesi.com